

	お お とり 大 鴻	平成 29 年 6 月 1 日 文責：校長 三代 俊也
---	----------------------	--------------------------------

体育大会から学習に切り替え！

今年の体育大会は素晴らしい天気恵まれ、生徒は真剣に取り組んできた演舞を最高のパフォーマンスで披露してくれました。どの色の演舞も観る者の心を震わす力強さと団結力が凝集されていました。

私の心に残ったシーンは、団体競技で白軍の1年生が1位を取ると、2・3年生が「1年ありがとー！」と大きな声で感謝の言葉をかけていたことです。

PTAの協力も見事で、心に残る素晴らしい体育大会となりました。改めてお礼を申し上げます。



解団式で涙しながら感謝のあいさつをするリーダー

さて、体育大会が終わり、学校は平常の学習と中体連の大会に向けた部活の両立モードで進行しています。この時期は時間をいかに有効に使うかという「自分の学習をマネジメントする力」をつける絶好の機会です。



実習生の社会科の授業風景

第Ⅱ期の学習に関する「目指す生徒の姿」

- | | |
|----|--------------------|
| 1年 | 育まれた知識や技能を表現しようとする |
| 2年 | 計画的に学習できる |
| 3年 | 先を見通して、計画的に学習できる |

細切れの時間を活用する工夫をしていこう！

H30 九附連大会発表に向けて

来年度の九附連熊本大会では、幼・小・中の3PTAが実践を発表します。また、31年度は大分で大会が開催されます。この発表と大会開催に向けて、附属四校園PTA連絡協議会の新体制が整いました。



東福岡高校ラグビー部監督 藤田雄一郎氏の講演 5/13 アクロス福岡にて

- | | |
|-----|--------------|
| 会長 | 宮永 尚 (小学校) |
| 副会長 | 小玉 洋三 (特支) |
| 副会長 | 渡邊 亮祐 (中学校) |
| 副会長 | 薬真寺哲也 (幼稚園) |
| 理事 | 各校園の校長・教頭 8名 |
| 書記 | 大友 優 (小学校) |

四校園が協力して、大分の素晴らしさをアピールしましょう！

挨拶は生きる基本です

毎月1日と15日の朝、四校園あいさつ運動を行っています。6月1日は小学校の前に300名ほどの小学生・中学生が列を作りあいさつ運動を行いました。笑顔とあいさつが人生を豊かにします。



めざせ「あいさつの達人」！そのコツは4つ。

1. とにかく先手であいさつ
2. 笑顔であいさつ
3. 立ち止まってあいさつ
4. 先言後礼（先に言葉、その後にお辞儀）